

## Ce qu'il faut savoir...

L'organisation des compétitions universitaires est une source très importante de pollution comme la plupart des événements sportifs.

Les transports représentent un des postes les plus polluants et c'est maintenant une priorité dans les actions à réaliser, pour sensibiliser un maximum de personnes aux gestes pouvant préserver l'environnement.

Afin de diminuer l'émission de CO<sup>2</sup> et tout autre polluant lors d'évènements sportifs, plusieurs dispositifs peuvent être mis en place et, par la suite, permettre à chacun d'y trouver des avantages :

-  [Covoiturage et transports collectifs](#)
-  [Valoriser les transports doux](#)
-  [Des véhicules économes](#)
-  [Hébergements responsables](#)